
Herr Knülle erklärte, dass die SPD-Fraktion es als inakzeptabel findet, dass lokale 
Unternehmen, die bereit sind, dies zu tun und dass die Verwaltung aufgrund anderer 
Umstände nicht in der Lage war, diese zu unterstützen. Hier wäre eine „bessere“ 
Wirtschaftsförderung erwünscht. 

Der Bürgermeister erklärte hierzu, dass die Wirtschaftsförderung hierfür nicht zuständig 
sei. 

Förderung der Schulsozialarbeit 

Herr Metz fragte an, ob dies auch entsprechend im Nachtragshaushalt berücksichtigt 
werde. 

Herr Rupp teilte hierzu mit, dass dies zurzeit geprüft werde. 

Einhalten der Fristen gemäß der Geschäftsordnung bei Anfragen 

Herr Metz bemängelte es, dass Fraktionen auch noch schriftliche Anfragen stellen, 
obwohl die Fristen abgelaufen sind. 

Der Bürgermeister teilte hierzu mit, dass die Verwaltung trotzdem versucht, zeitnah 
diese Anfragen zu beantworten. Sollte dies aufgrund längerer Überprüfungen nicht 
möglich sein, so können diese natürlich nicht beantwortet werden. Dies gelte auch für 
Anfragen, die fristgerecht eingereicht werden. Er appellierte daher nochmals an  die 
Fraktionen, sich an die beschlossene Geschäftsordnung zu halten. 

 


